

Lyon compte en ce moment 155 écoles primaires publiques ainsi réparties :

48 écoles laïques de garçons ayant 126 classes et 6,500 élèves.

34 écoles congréganistes ayant 112 classes et 6,600 élèves.

41 — laïques de filles ayant 98 classes et 4,800 —

32 — congréganistes 106 — 6,200

Les écoles libres, avec ou sans pensionnats, sont au nombre de 216 qui renferment 11,088 élèves. Les écoles libres sont payantes, à l'exception de celles qui sont sous le patronage de la Société d'instruction primaire du Rhône.

Indépendamment des écoles primaires, Lyon possède 29 salles d'asile publiques qui renferment 7,207 enfants des deux sexes, et 17 libres qui en comptent 474, ce qui donne un total de 46 petites écoles qui reçoivent en tout 7,781 enfants (1).

En somme, il y a à Lyon 184 établissements publics d'instruction primaire qui reçoivent 31,207 enfants et 223

lacune du manque de locaux spéciaux pour l'installation des écoles primaires communales de Lyon. Une Commission nommée par M. le Préfet-Maire et composée de l'Inspecteur d'académie, des inspecteurs primaires, de conseillers municipaux, d'architectes, de docteurs, d'ingénieurs, s'est occupée, sous la présidence de M. Vacheron, conseiller municipal, du nombre de groupes scolaires à établir et des endroits où ils devront approximativement être construits pour répondre aux besoins des divers quartiers de la ville. La dépense totale s'élèvera de 15 à 18 millions.

Menée à bonne fin, cette vaste entreprise contribuera certainement au progrès de l'enseignement primaire à Lyon, réparera, en une fois, l'inertie ou le mauvais vouloir des administrations précédentes à cet égard, et sera un grand honneur pour la municipalité qui l'aura conçue et exécutée.

(1) Ces chiffres étaient ceux d'il y a quelques années. Ils ont aujourd'hui subi des modifications par suite de la transformation d'un certain nombre d'écoles congréganistes en écoles laïques.